



Sponsorenkarte

Die Organisation lightup

Unsere Vision:

A world where every person lives free from human trafficking and exploitation - because people are priceless. Die internationale Jugendorganisation hat die Vision einer Gesellschaft, in der es keine Nachfrage nach Menschenhandel in Form von Prostitution, Pornografie und anderen Formen der sexuellen Ausbeutung gibt.

Der Menschenhandel ist der am schnellsten wachsende, kriminelle Wirtschaftszweig der Welt. Der „Global Slavery Index“ schätzt, dass knapp 50 Millionen Menschen betroffen sind. Auch Österreich ist, wie jedes Land, von Menschenhandel betroffen. Lightup setzt direkt an der Zivilgesellschaft an und möchte vor allem junge Leute dazu ermutigen, ihr Konsumverhalten zu hinterfragen und sich mit eigenen Projekten im Kampf gegen Menschenhandel zu engagieren.

Wenn Sie mehr über unserer Organisation erfahren möchten, können Sie gerne unsere Website www.lightup-movement.at und Social Media Seiten [@lightup.austria](https://www.instagram.com/lightup.austria) besuchen.

Was ist ein Charity Run und wofür wird gespendet?

Teilnehmen kann jede*r – man kann Laufen, Gehen oder Radfahren. Versucht wird, innerhalb von 30 Minuten so viele Runden wie möglich zu schaffen. Beim Laufen/Gehen hat eine Runde 400 Meter, beim Radfahren erhöht sich diese auf 1 km. Die Teilnehmer*innen suchen sich vor dem Lauf Sponsor*innen, die pro Runde einen vorab ausgehandelten Betrag spenden werden.

In diesem Jahr möchten wir mit dem erlaufenen und gespendeten Geld unsere Schul-Workshops finanzieren, welche wir kostenlos den Schulen zur Verfügung stellen. Durch interaktiven Aktivitäten und regen Informationsaustausch möchten wir Bewusstsein zu den Themen Menschenhandel, sexueller Ausbeutung und Pornografie schaffen. Mittels dieser Workshops erreichen wir an die 300 bis 500 Schüler*innen im Jahr.

Errechnung des Spendenbetrages

Die Gesamt-Spendensumme ergibt sich durch die gelaufene Rundenanzahl des*der Teilnehmer*in mal dem von Ihnen angegebenen Spendenbetrag pro Runde. Mit einer App (Runtastic) können die Teilnehmer*innen ihre Strecke verfolgen und einen Screenshot von den erlaufenen Metern machen. Diesen Screenshot schickt Ihnen ihr*e Läufer*in dann zu. Am Ende können Sie Ihren Betrag für die erlaufenen 400m auf- bzw. abrunden.

Spendenabrechnung

Ein Screenshot wird von jedem*jeder Teilnehmer*in nach dem Lauf beim lightup-Team vorgelegt und auf Richtigkeit überprüft. Anschließend wird der erlaufene Betrag mit dem*der jeweiligen Sponsor*in abgerechnet und auf unser Spendenkonto überwiesen.

Spendenbescheinigungen werden ab einem Betrag von 50,00 EUR auf Wunsch ausgestellt.